



COLABORACIÓN ■ DIVERSIFICACIÓN DE ACTIVIDADES

El Cervantes propondrá a Salamanca como sede del Congreso de la Lengua

■ Ruipérez y De la Concha firmaron ayer el convenio que impulsará la celebración del encuentro académico en torno al 2018 con motivo del VIII Centenario de la Universidad

R.D.L.

El Instituto Cervantes y la Universidad han unido sus fuerzas para intentar que Salamanca acoga el Congreso Internacional de la Lengua Española en torno al año 2018, coincidiendo con la celebración del Octavo Centenario de la institución académica, la más antigua de España, tal y como recordó el director del Cervantes, Víctor García de la Concha.

El rector Daniel Hernández Ruipérez y De la Concha firmaron ayer el convenio de colaboración que contempla la posible celebración del Congreso Internacional de la Lengua junto a una "larga serie" de actividades, según palabras de Ruipérez.

Los Congresos Internacionales de la Lengua Española se organizan con periodicidad trienal en los países de la comunidad hispanohablante como foros de reflexión sobre la situación, problemas y retos del español. El Instituto Cervantes, la Real Academia Española y la Asociación de Academias de la Lengua Española promueven su organización. El



Ruipérez, el director y el secretario del Cervantes y el director del VIII Centenario, debajo del vitor. /FOTOS: BARROSO

LOS DETALLES

■ NUEVO VÍTOR. El vitor que recordará la celebración de la reunión de directores del Instituto Cervantes en Salamanca, que finaliza hoy, incluye la inscripción: "La Universidad de Salamanca, en los albores de su VIII Centenario, acogió la reunión anual de directores del Instituto Cervantes, con el anhelo común de la divulgación del español en todo el mundo".

■ INSIGNIA PARA EL RECTOR. Como agradecimiento al rector de la Universidad de Salamanca por el nuevo vitor del Patio de Escuelas Menores, situado junto a la puerta de Cursos Internacionales, el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, regaló al rector Daniel Hernández Ruipérez una insignia del Cervantes.

■ CÁTEDRA DE ALTOS ESTUDIOS DEL ESPAÑOL. Víctor García de la Concha reconoció ante los directores del Instituto Cervantes lo difícil que fue para él aceptar la dirección de este centro, ya que en aquel momento estaba al frente de la Cátedra de Altos Estudios del Español de la Universidad de Salamanca. "Veremos con el tiempo si es compatible o no", afirmó en referencia a la posibilidad de que compatibilice el cargo en el Cervantes con la Cátedra del Español de la Universidad de Salamanca.

El Patio de Escuelas Menores luce el vitor que recuerda la celebración de la reunión de los directores del Cervantes

próximo tendrá lugar en Panamá en 2013 y en él se fijará la sede del siguiente encuentro en 2016, que podría ser el de Salamanca.

Antes, la Universidad salmantina también quiere ser escenario de las reuniones de los responsables del Cervantes con sus homólogos y pretende organizar exposiciones, conciertos y publicaciones con. En este sentido, Hernández Ruipérez planteó la posibilidad de que la muestra sobre el XX Aniversario del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana que se puede visitar en el Aula Alfonso IX del edificio histórico de Salamanca recorra los centros que el Instituto Cervantes tiene repartidos por todo el mundo.

Al respecto, el director del Cervantes insistió en que hay numerosas posibilidades de colaboración entre las dos instituciones. "Seremos fieles a la Universidad y la Universidad de Salamanca nos será fieles y ese maridaje dará sus frutos", aventuró Víctor García de la Concha debajo del vitor que luce ya en el Patio de Escuelas Menores para recordar la reunión de directores del Cervantes que se celebra hasta hoy en Salamanca.